
申请经费的请示报告 经费申请请示报
告(模板8篇)

报告材料主要是向上级汇报工作,其表达方式以叙述、说明为
主,在语言运用上要突出陈述性,把事情交代清楚,充分显示内
容的真实和材料的客观。报告书写有哪些要求呢？我们怎样
才能写好一篇报告呢？下面是小编帮大家整理的最新报告范
文，仅供参考，希望能够帮助到大家。

申请经费的请示报告篇一

尊敬的领导：

我叫__，家住__(你的情况)。因家庭__(说你的困难)，已
于__年__月被批准为低保户。

几天前我感到身体不适，去医院检查，诊断为高血压、等病
症。由于家庭经济条件所限，低保金只能维持生活，不能进
行相应的治疗，而我(写写你对你的家庭的重要性，如果不能
及时治疗，延误病情对家庭的后果等困难)，特向国家申请医
疗救助金。

申请人：__

__年x月x日

申请经费的请示报告篇二

我叫，系区街办社区居民，按照申请低保低收入家庭要求，
提供了相关资料，我个人代表家庭向管理机关承诺，本人所
提供的所有资料真实有效，如有任何不真实的地方，愿承担
一切法律责任。附家庭成员信息如下：



家庭成员：

姓名：性别：身份证号码：

姓名：性别：身份证号码：

姓名：性别：身份证号码：

姓名：性别：身份证号码：

承诺人：

20__年x月x日

申请经费的请示报告篇三

__处领导：

我单位自__年以来，组织__全民健身展示等大型活动，今年
还要承办__大型活动，费用支出较大。自每届艺术节开始，
还要承办__片区大型示范点活动，随之带来的各项经费支出
相对加大。特申请补助__元。

妥否，请批示。

__单位

申请经费的请示报告篇四

县人民政府:

在县委、县府的领导和指挥下，在相关部门的大力支持下，
县蚕丝公司、蚕种场的破产改制工作有序进行，现已进入人
员安置阶段。县蚕丝公司各类人员522人，其中:在编正式职



工408人，退休人员48人，退养蚕桑辅导24人，在岗蚕桑辅导
员24人，长期临工4人，遗属定补人员4人。费用申请报告。

按照批准的人员安置方案，根据债权、债务清算报告，经测
算，人员安置费用646、28万元，退付集资款162万元，支付
兑发工资313、85万元，共需资金1119、73万元。因非整合资
产的处置(已委托国土供应中心)尚需时日，按照县委、县府
的安排布署，为了确保在今年6月底前破产终结，故特请示县
政府先在县财政借支1000万元资金用于安置职工，待资产变
现后再与县财政算帐。

以上请示可否，请批示。

申请单位:

申请经费的请示报告篇五

自本学期开学以来，为了迎接我校百年校庆，我院各个社团
都十分积极的举行了一系列的活动，活动不仅丰富了同学们
的课余生活，锻炼了同学们各方面的能力，同时还为我院迎
接百年校庆添上了靓丽的颜色。

举办好的活动，需要有好的创意，好的策划，好的宣传，也
需要有一定经费上的支持。但在活动过程中，我们逐渐发现
了一些问题。

1、现状

社团举办活动的开销均来源于新生入会时缴纳的会费(10元/
人)，每个协会一年能收取的活动经费大概为二三百元，其中
社团部收取30%用于资金调动，即：将举办活动较少的社团的
部分资金拨给举办活动较积极的社团，使这些社团能有充裕
的资金支持，让他们的活动能达到预期甚至更佳效果。



今年社团部共收取调动资金490元，而大部分社团收取的会费
在上学期的活动中已基本告罄，现阶段活动开销来源于这部
分调动资金。开学以来的手工艺品大赛，古韵文学知识竞赛
已花去了335元，即将举办的英语演讲比赛预计花费一百五十
余元。社团部的调动资金也将所剩无几。

2、以往情况

往年，社团活动经费部分是由外联社拉赞助而获得，但20__
年外联社并入学生会成为外联部，主要为学生会举办的各大
型活动提供资金支持，而为社团这边所能提供的赞助就打了
折扣。

去年组织的.活动并不是特别多，有些活动是同学生会部门合
办的，活动经费由学生会负责，所以在资金这方面没有出现
什么明显问题。

3、如果解决社团活动经费问题

关于这一问题，我与社团部成员及各社团会长集思广益，最
终讨论结果按可行性排列如下：

1)社团部根据各社团往年举办活动的情况，做出预算，并在9
月份申请院办老师下拨本年度活动资金至团委。各社团举办
活动时，再由社团部向团委申请使用这部分资金。

2)与学生会外联部结合，活动前由外联部拉取赞助，用于活
动经费。但考虑到外联部同时还要为学生会各活动拉赞助，
以及现在拉赞助的成功几率，可能会耽搁活动的进行，并且
在各社团之间资金分配方面也可能出现问题。

3)社团自己组建外联小组，活动前争取赞助。可以请外联部
做些经验传授，但这需要长期锻炼，同时考虑到学生的安全
问题，此方法可以考虑但可行性不大。经过讨论，我们一致



认为，第一方案可行度较高。

申请经费的请示报告篇六

__人民政府：

近年来，在县委县政府的高度重视和强有力的推动下，经过
多方大力推进和努力，我县江苏大屯铝业的重熔铝锭、徐州
金虹钢铁集团的热轧带肋钢筋、圆钢等5个产品获得江苏省名
牌产品称号，徐州福润食品有限公司的白条鸭、江苏春光粮
食有限公司的大米等16个产品获得徐州名牌产品。沛公家、
汉戌堂、农望达等5个商标获得江苏省著名商标，大风、沛龙
等7个商标获得市知名商标。使我县的名牌品牌获得进一步发
展壮大，名牌战略取得了显著成绩，推动了我县品牌经济的
建设向纵深发展，为我县经济和社会又好又快发展做出了必
须的贡献。

为表彰先进，鼓励名牌品牌创立工作，促进名牌战略的进一
步实施，根据徐州市名推委《关于对我市-年新增名牌品牌兑
现奖励的通知》(徐名推委发[-]5号)和县政府办公室《关于
印发沛县推进品牌创立工作意见的通知》(沛政办发[2-]19
号)等文件精神，结合我县财政实际，特申请获省名牌产品每
家企业奖励1万元，获市名牌产品企业每家奖励0。5万元，省
级农业标准化示范区参加单位奖励2万元，省级地方标准起草
单位奖励1万元，徐州市知名商标奖励0。5万元。(对获得多
项奖励的单位，奖金执行单项最高标准)。此次奖励企业共25
家，单位4家，合计奖励金额19万元。

当否，请批示。

__市__质量技术监督局

__年x月__日



申请经费的请示报告篇七

市人民政府：

近年来，在市委、市政府正确领导下，我乡的经济和社会各
项事业快速发展，并取得了显著成效。今年，我乡将按照市
委、市政府的统一部署，认真开展各项工作，确保圆满完成
各项工作任务，在当前的工作中，我乡有以下几方面的工作
还需市政府在资金等方面予以大力支持和帮忙：

1、黄金大道拓宽改造工程问题。去年8月我乡启动了对原唯
一县通乡公路——黄金大道实施拓宽改造工程，工程按规定
进行了招投标，工程拓宽改造总里程为12公里，工程总造
价1390多万元(含招标后增加项目)，而上级补贴资金为30万
元公里，项目资金缺口达1100余万元，而我乡几乎无资金确
保工程如期完工。

2、入乡便道养护问题。由于仅有黄金大道一条县通乡公路，
为不影响群众出行，我乡在黄金水库边新修了一条临时入乡
公路，总投资80余万元，目前尚欠工程款40余万元。

3、招商引资启动资金问题。我乡属非资源型乡镇，经济发展
的重点为招商引资，招商引资前期投入较大，而我乡资金困
难，为确保完成招商引资工作任务，请市政府给我乡安排必
须的招商引资启动资金。

为确保我乡黄金大道拓宽改造工程、入乡便道养护、招商引
资等工作顺利进行，恳请市政府就以上三方面的工作给予我
乡必须的资金扶持。

人民政府

__年五月五日



申请经费的请示报告篇八

尊敬的街道办事处领导：

由于各种客观原因，学校的.大部分学生课桌椅破旧不堪，学
生上课时不能正常使用，严重影响学生的身心健康。为了学
校搞活动时便于积累图片资料，需要照相机1个。学校没有录
音机，严重影响英语课的教学。学校没有电子琴，音乐老师
无法按教学要求上课。电脑严重老化，只有2台能正常使用，
根本无法解决学籍管理、多媒体教学、办公、文件打印等诸
多方面的使用。

介于以上原因，请示购置以下办公用品：

一、100套课桌椅。计1万元

二、照相机1个。计20xx元

三、多功能录音机一台。计1000元

四、电子琴1架。计1000元

五、电脑1台。计4000元

所需资金约1.8万元。目前学校经费短缺，无力购买。现特向
街道办事处领导申请援助。

以上请示，请审批。

xx小学

20xx年xx月xx日


